
Nota de prensa

OEI RECIBE RECONOCIMIENTO POR SU CONTRIBUCIÓN A LA EDUCACIÓN SUPERIOR EN PARAGUAY

- La Universidad Iberoamericana del Paraguay otorgó un reconocimiento a la OEI por su importante contribución al impulso de la calidad educativa en Paraguay.
- El homenaje se realizó en destaque al Programa Iberoamericano de Movilidad Académica y la Red Iberoamericana de Doctorados en Educación.

Asunción, 24 de mayo de 2024.- En el marco del 23° aniversario de la Universidad Iberoamericana del Paraguay (UNIBE), la rectora Nidia Sanabria de Romero homenajeó y otorgó un reconocimiento a la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) en Paraguay por su constante apoyo al fortalecimiento educativo.

Este reconocimiento destaca el significativo respaldo que la OEI ha brindado a la UNIBE, especialmente en el ámbito de la internacionalización de la institución a través del **Programa Iberoamericano de Movilidad Académica** y la **Red Iberoamericana de Doctorados en Educación**.

Mario Fernández, coordinador del área de Administración y Finanzas de la OEI en Paraguay, participó en la entrega del reconocimiento, reafirmando el compromiso de la organización con el avance educativo en el país. La colaboración entre la OEI y la UNIBE ha sido clave para el desarrollo y expansión académica de la universidad, permitiendo la creación de programas innovadores y facilitando el intercambio académico y cultural a nivel internacional.

La OEI continúa trabajando para impulsar la educación, la ciencia y la cultura en Paraguay y toda la región iberoamericana, contribuyendo al desarrollo sostenible y al bienestar de las comunidades.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42